

学校の敷地内にあるあじさいの花もだんだん色づいてきました。そろそろ梅雨入りかな？あじさいは雨が似合いますが、運動会も近いのであんまり雨に降ってほしくはないのですが・・・



運動会に向けて

5月末にある運動会に向けて、どの学年も熱が入ってきました。

今年も、新型コロナウイルス感染症の予防措置のため、地域との合同運動会とはいかず、申し訳ない気持ちでいっぱいですが、たくさんの方の命を守るための判断だとご了承ください。おいでいただいた皆様には、子どもたちの姿を通して元気を届けたいと張り切っています。保護者の皆様には、子どもたちが少しでも力を発揮できるように出かける際に励ましの声かけをお願いします。



1. 2年生と3. 4年生は、もうすでに合同で運動会に向けて体育を行っています。



5. 6年生はスポーツテストが終わって、来週から合同で体育を行っていきます。
5. 6年生の様子は、また来週にでも。

ある一コマ

1年生は眼科検診があり、保健室に行っていました。順番がまだ来ない子と早く終わった子は教室にいます。学校生活に少しずつ慣れてきた1年生。さすがに、じっとしているはずがありません。活発に動き回る子たちを発見した本校の図書司書は機転をきかせて絵本の読み聞かせを行います。動き回っていた1年生も、食い入るように話に夢中になっていました。これぞチームワーク、これこそ組織の力。さすがでした。

